



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

LA CAMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA

DECLARA:

Su beneplácito, felicitaciones y reconocimiento a la Asociación Civil “Una mirada al oeste”, con sede en la localidad de Santo Tomé, Departamento La Capital, por poner en marcha su segunda campaña solidaria “Vuelta a la escuela”, con el objetivo de juntar útiles escolares para distribuir a los sectores más necesitados para el ciclo lectivo 2022.

Lic. Juan Argañaraz
Diputado Provincial



FUNDAMENTOS

Señor presidente:

“Una Mirada al Oeste” es una Asociación Civil que tiene sede en Santo Tomé pero que nació en el barrio Villa del Parque de la capital provincial. Carlos Salomón es su principal referente, pero está compuesta por un grupo de personas con la misma vocación de servicio.

Carlos vivió su infancia en el barrio Villa del Parque de la ciudad de Santa Fe, donde años más tarde fundaría la asociación. Con respecto al surgimiento de ésta, fue gracias a una nena llamada Victoria. “Victoria era una nena no vidente del barrio. Gracias a un torneo interbarrial de fútbol que organizamos entre Villa del Parque y Barranquitas pudimos comprarle una máquina braille. Y gracias a ella pudimos ver que se puede hacer algo por el otro. Así nació Una Mirada al Oeste”, dijo Carlos.

La institución fue creada en 2009. Y desde 2015 brinda cursos de capacitación a todas aquellas personas que desean tener una salida laboral o sumar puntos a su curriculum vitae.

“Desde 2015 hasta antes de la pandemia habrán pasado más de mil personas por acá con la finalidad de capacitarse en algo que les gustaba o interesaba. Hemos brindado cursos de informática, peluquería, pastelería, repostería, RCP... Antes no teníamos sede, y por eso utilizábamos otros lugares para desarrollar los cursos”, cuenta Salomón.

Actualmente, la asociación se encuentra, por segundo año consecutivo, avocada a la realización de la segunda campaña “Vuelta a la escuela”. El año pasado, en la primera edición de esta colecta, la institución logró armar más de 600 kits escolares, los que fueron destinados a niños de bajos recursos de distintos merenderos de la ciudad de Santo Tomé.

Así, gracias al apoyo de instituciones, comercios, empresas y particulares se pudo realizar con un enorme éxito la referida campaña, pensada como ayuda para la vuelta de niños y adolescentes a clase. La campaña de 2021 duró todo el mes de febrero, experiencia que se repitió en



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

2022 –empezó el día 1 de febrero-, ya que la idea del grupo organizador es superar la cantidad recolectada el año pasado.

"Esta es una hermosa cruzada", dijo Carlos, "Nuestra ONG nació para estar cerca de la gente, para que cuando haya un problema se lo pueda solucionar". "Venimos trabajando desde hace varios años con distintas actividades, haciendo hincapié en la capacitación de las personas".

A su vez, remarcó que la primera campaña solidaria de los útiles escolares fue "un éxito total" y que por eso mismo la ONG se decidió a realizar una segunda edición, en la que ya hay mucha gente que está colaborando, muchos comercios locales y particulares que quieren brindar su aporte.

Carolina Devoto, secretaria de Una Mirada al Oeste, comentó que, la primera campaña "Vuelta a la escuela" cobró impulso a partir de observar las necesidades existentes en los distintos barrios, los que visitaban con las variadas actividades emprendidas. Eso les permitió ver cada una de esas realidades y pensar de qué manera se podía ayudar.

Uno de los problemas que pudieron observar, dijo Carolina, fue el de los chicos que pasaron un 2020 bastante complejo respecto a la conectividad en sus casas y a la escolarización. Nuestra idea, prosiguió, "fue ver de qué manera se podía hacer mucho más pequeña la brecha que hay entre aquellos niños que cuentan con mejores recursos y los que no los tienen, en especial en barrios en los que incluso no llega la conexión a Internet

Cabe destacar, que la recolección de estos elementos escolares por parte de la asociación, se complementa con otras acciones, como la Campaña del Libro y el reciclado de muebles de oficina donados por una institución –que la ONG recibió tiempo atrás-, que sirven para hacer unas bibliotecas que luego entregan en distintos barrios de la localidad, entre muchas otras actividades que brinca la asociación en busca de colaboración a los que más lo necesitan.

Por este motivo declaramos nuestro beneplácito, felicitaciones y reconocimiento a la Asociación Civil "Una mirada al oeste", con sede en la localidad de Santo Tomé, Departamento La Capital, por poner en marcha su



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

segunda campaña solidaria "Vuelta a la escuela", con el objetivo de juntar útiles escolares para distribuir a los sectores más necesitados para el ciclo lectivo 2022.

Una firma manuscrita en tinta negra, que parece ser la de Juan Argañaraz, con un trazo largo y horizontal que se extiende a la derecha.

Lic. Juan Argañaraz
Diputado Provincia